

## Addenda | *Addendum A-1*

### Architecture

Projet : Remplacement de tapis 2017-18  
Agence spatiale canadienne

Project : *Carpet replacement 2017-18*  
Canadian Space Agency

V/Réf. : A16-2.2.2

N/Réf. : 15315-21

Date : Le 18 septembre 2017

Date: September 18<sup>th</sup>, 2017

---

**À TOUS LES SOUMISSIONNAIRES : Prendre note que cet addenda fait partie intégrante des documents contractuels. Veuillez prendre note des modifications suivantes, apportées aux documents d'appel d'offres d'août 2017.**

*FOR ALL BIDDERS: This Addendum takes part of tender documents. Take note of all changes and modify all information relative to tender documents of august 2017.*

### GÉNÉRALITÉS | *GENERAL INFORMATION*

1. S.O. | N.A.

### DEVIS | *SPECIFICATIONS*

#### 1. SECTION 09 68 00F, TAPIS

##### PARTIE 2 – PRODUITS

*Ajouter le paragraphe suivant :*

##### 2.3. Languettes adhésives pour tapis modulaire

1. Format : carrées détachables ;
2. Adhésif : autocollantes sur une face seulement ;
3. Produit de référence : Système de languette FlexLok de Mohawk group

#### 1. SECTION 09 68 00E, CARPET

##### PART 2 - PRODUCT

*Add the following paragraph :*

##### 2.3. Adhesive tabs

1. Adhesive tabs for modular carpet:
2. Format : square ;
3. Adhesive: self-adhesive on one side;
4. Reference product: FlexLok tab system of Mohawk group

## 2. SECTION 09 68 00F, TAPIS

### PARTIE 3 EXECUTION

*Ajouter le paragraphe suivant :*

#### 3.7. Pose du tapis secteurs : 2G-103 & 2G-110

1. Poser le tapis en carreaux en utilisant des languettes adhésives selon la méthode d'installation Ashlar identifiée sur la documentation du fabricant. Bien ajuster le tapis autour des ouvrages architecturaux et mécaniques, des prises de courant et de téléphone, des pièces de mobiliers fixes, des pièces qui traversent le plancher, sur le pourtour des salles et lui faire épouser la forme des creux.
2. Se référer au document du fabricant pour la quantité et le positionnement des languettes adhésives.
3. Poser le tapis sur les couvercles à plateau des trappes de visite. Respecter le motif et le sens du velours. Le sens et le motif d'installation devront être approuvés par le représentant ministériel lors de la mise en place de l'échantillon de l'ouvrage

## 2. SECTION 09 68 00E, CARPET

### PARTIE 3 EXECUTION

*Add the following paragraph :*

#### 3.7. Installation of carpet sector: 2G-103 & 2G-110

1. Install carpet tiles with adhesive tabs with Ashlar installation method identified on manufacturer's documentation. Adjust carpet well around architectural and mechanical works, around outlets and telephone, pieces of fixed furniture, pieces crossing floor and on edges of rooms, making it take the shape of the depression.
2. Refer to the manufacturer's document for the adhesive tabs quantity and positioning.
3. Install carpet on visitor's trap cover plates. Respect motifs and direction of velour. Direction and motifs must be approved by ministerial representative when sample is being put in place.

## PLANS | DRAWINGS

1. S.O. | N.A.

**Fin de l'addenda | End of Addendum**

**Cimaise**